
等候神的根在心中萌芽 

田惠珠 

能夠到美國達拉斯參加等候神特會是神很大的恩典，也是周牧師很大的

愛心。不單單是我們自己很想去美國。從美國回港後，牧師也很鼓勵我們一

同等候神，牧師的信使我們很受感動。從特會中我們領受了等候神的恩膏，

我們現在未必能做得很好，但等候神的根種了在我們裏面，我們已知道要等

候神，要親近神，只等這根萌芽。我一直都很內疚，對主說我一直都很少等

候祢，親近祢。周牧師剛才也鼓勵我，未必現在能做得好，只是根會萌芽，

終於會做得到的。 

從美國回來後，不是太多等候神，我間中有等候神。在愛修園畢業後，

神不是帶領我作傳道，而是在一教育機構服事，作行政的工作，也包括教小

朋友做補習的工作，其間也能帶孩子決志信主，把他們引領回主身邊。後來

明白這工作其實是一座橋樑，神其後將我帶到一個名為聖潔大道的事工。 

這事工的負擔是作廿四七的祭壇，要為香港復興禱告，神也給我這負

擔，我知道主很快回來。由前年四月到現在，每天早上 6:45 開始祈禱敬拜及

等候神，我每天五時起床。我起初以為是短期的協助，沒想到會做到現在。

我的工作也包括行政的工作，工作量很多，甚至有時沒有時間等候神。昨天

美國一位先知來教導以賽亞書 30 章，要安息要知道祂是神、要等候神，加

上周牧師來港更加提醒我。縱然我做很多工作，但若果主不認識我就不知如

何是好。主提醒我真的要等候祂。 

 
 


